

TALCAHUANO, Octubre 30 de 1973.-

SEÑOR
ROBERTO ALEGRIA GODOY
TALCAHUANO.-

QUERIDO AMORCITO:

Recibí cartas de fecha 24-25 y 26 de octubre. También retiré las cartas de las niñas.

Me alegré montones de tener noticias tuyas... las niñas estaban felices de poder leer carta del viejo. Una cosa me alegró, que ellas saben que tú estás detenido en la isla. Tuve que conversarle a las niñas, por problemas que se les presentó en la escuela, y es mejor que su madre les trate de explicar en forma sana y sin odios, antes que sean sus compañeros, que no tienen el tino de un adulto. Ellas, te envían cartas, se portan bien en el colegio y en casa. No han tenido problemas de salud. Sueñan con verte pronto, hacen montones de preguntas. Imagínate la Patito con seis años, me preguntó si el papito pasaba hambrecita; la Lulú, me dice si te puede venir a ver, etc. Todo esto, lo conversamos y están tranquilas y confías a la espera de cartas tuyas y más que nada con el deseo de que pronto estés con nosotros.

Sobre el problema de tipo económico, recibí ayer, tu poder, en realidad me había preocupado algo, pero le busqué solución por otro lado. Había pedido un Certificado en la Fiscalía Naval, en que constará que estabas detenido transitoriamente en la isla, y que yo era tu cónyuge. Me lo dieron sin problema.

El reintegro del Liceo 5 está listo, completé la cantidad que faltaba con un cheque a nombre del sr. Tesorero Provincial. En la Escuela Industrial hay algunos problemas, pero los sabré en forma concreta y precisa el día Martes, porque conversé con el sr. Habilitado y quedó tenerme todo listo esta semana. El Viernes que enviaré noticias, ojalá tu estés de regreso este fin de semana. Sueño con tu vuelta.

Otra cosa, sabes tú que es segunda vez en mi vida, que paso un cumpleaños totalmente sola. Cuando falleció

mi mamá... y el cumpleaños de ahora. Bueno, ojalá que sea el último, y que para el próximo estemos junto. Las niñas, están pendiente de sus cumpleaños. Lulú pide zapatos con taco, el 18 de noviembre cumple ocho años... y Patito no dice nada porque lo va a pensar muy bien para la Pascua.

Otra cosa, no he mandado alimentos porque no se reciben, solamente ropa, cigarrillos, útiles aseo y medicamentos, de todas maneras voy a volver a consultar, si se puede no tengo problema de enviarte algo.

El viernes sin falta, te enviaré lo que me pides. No sé si se pueden enviar revistas, para que te entretengas leyendo, o las revistas puzzles, en fin, tú dirás que se te puede mandar.

En el campo hay novedades, con la lluvia la chacra y huerta de la mamá Filomena, está preciosa, en realidad está mejor que nunca, y las niñas tienen cada una su siembra y su respectiva crianza de aves. Claro que si la abuelita les sigue regalando las cosas, la van a dejar en la ruina.

Pasando a otra cosa Wilson, va a consultar el reintegro a la Industrial respectiva. Como te había dicho, yo no estoy sola, Wilson y Carol están conmigo y desde luego Roberto. Como vez, no estoy abandonada. Mis hermanos no me dejan a luz y sombra, y cualquier problema lo solucionamos entre todos. - Para subsistir, hacemos papa común.

Bien parino, saludos y besos de tus hijitas.
Recuerdos de tu vieja mamá... cariño y compasión de Nena, Olga y Raquel.

De mí, ámame siempre como te adoro

Patricia de Aragón